



## Las tres necesidades que tiene Puchuncaví en materia sanitaria

### Autoridades locales expusieron esta problemática ante representantes del Ministerio de Salud

**PUCHUNCAVÍ.-** Una reunión clave para el futuro de la salud comunal se llevó a cabo recientemente en el Ministerio de Salud, donde representantes de Puchuncaví y equipos técnicos ministeriales abordaron tres necesidades prioritarias para el territorio: la restitución de ambulancias, la reposición del Cefsam de Las Ventanas y el impulso al proyecto de Hospital Bicomunal con Quintero.

El encuentro permitió visibilizar la falta de ambulancias en los dos Cefsam de la comuna, una situación ya formalizada mediante la Circular N°33, pero que hasta ahora no ha tenido respuesta concreta. La restitución de estos vehículos es considerada urgente para garantizar traslados seguros y oportunos de los pacientes.

Otro de los puntos críticos tratados fue la necesidad de reponer el Cefsam de Las Ventanas, cuya infraestructura ha quedado atrás respecto al aumento poblacional y la complejidad de las atenciones que demanda la comunidad. Desde el municipio se insistió en que contar con un nuevo recinto permitiría mejorar de forma significativa la cobertura y calidad del servicio de salud en ese sector.

Finalmente, se destacó la importancia de reactivar el proyecto del Hospital Bicomunal Quintero-Puchuncaví, una iniciativa esperada por años por ambas comunas y que permitiría resolver atenciones de mayor complejidad sin necesidad de trasladarse a ciudades lejanas. El avance de este proyecto representa un paso fundamental en términos de dignidad y equidad para los habitantes de la zona.